

Kapolresta Mataram Terima Kunjungan Silaturahmi Rampai Nusantara NTB

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Aug 6, 2022 - 15:45



Mataram NTB - Dewan Eksekutif Wilayah (DEW) Rampai Nusantara NTB mulai bergerak wilayah di Nusa Tenggara Barat (NTB). Pada kesempatan ini, Rampai Nusantara NTB melakukan kunjungan dan silaturahmi dengan Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Mustofa, S.IK.,M.H di Ruang Pertemuan Kapolresta Mataram pada Jum'at, (5/8/2022) pagi.

Silaturahmi ini membahas sinergisitas Rampai Nusantara NTB dengan Polresta

Mataram ke depannya.

Ketua Rampai Nusantara NTB, Imam Fardin, menyampaikan tujuan silaturahmi merupakan bagian dari konsolidasi organisasi paska pelantikan beberapa waktu lalu. Silaturahmi menjadi agenda awal Rampai Nusantara NTB.

“Silaturahmi dengan Kapolresta Mataram ini menjadi langkah awal Rampai Nusantara NTB paska pelantikan. Ini konsolidasi organisasi untuk memetakan langkah organisasi ke depannya”, ungkap Fardin.

Ia menambahkan, silaturahmi ini menjadi langkah Rampai Nusantara NTB untuk bersinergi dengan Polresta Mataram dalam rangka membangun kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat.

“Ini bagian dari kesiapan Rampai Nusantara NTB bersinergi dengan Polresta Mataram. Alhamdulillah respon sangat positif dari Bapak Kapolresta ”, tegas Fardin.

Sementara itu, Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Mustofa, S.IK.,M.H. menyambut baik kunjungan dari Rampai Nusantara NTB. Ia terbuka dengan organisasi kepemudaan manapun yang ingin bersinergi dengan Polresta Mataram, apalagi dengan cita-cita besar membangun daerah dan masyarakat.

“Pada prinsipnya kami siap bersinergi dengan Rampai Nusantara NTB, dan juga organisasi kepemudaan di Kota Mataram”, ujarnya.

Ia menegaskan Polresta Mataram akan selalu hadir di tengah masyarakat. Di samping itu, organisasi kepemudaan menjadi garda terdepan untuk terjun langsung ke masyarakat, karena banyak hal yang bisa dilakukan oleh pemuda.

“Teman-teman pemuda tentu menjadi mitra kami di sini, harapannya ke depan bisa selalu bekerja sama terkait program yang dibutuhkan masyarakat”, tutupnya.(Adb)